



www.mg.co.id

PSG Resmi Dapatkan Dembele

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) telah mengumumkan mendapatkan Ousmane Dembele dari Barcelona. Dia dikontrak selama lima musim.

"Ousmane Dembele bergabung dengan Paris Saint-Germain dari FC Barcelona. Juara dunia yang akan memakai nomor 23 ini sudah tidak betah di Barcelona.

PSG tak menyebut berapa biaya transfer ini, namun beberapa laporan yang dikeluarkan mencapai 50 juta Euro. Ini sekaligus menandai kembalinya Dembele ke Ligue 1 setelah terakhir kali membela Rennes pada 2015/2016.

"Saya sangat senang bergabung dengan Paris Saint-Germain dan ingin bermain dengan warna baru saya. Saya berharap un-

tuk terus berkembang di sini dan membuat semua pecinta klub bangga," kata Dembele di situs resmi PSG.

Dembele mengucapkan terima kasih kepada Barcelona lewat akun Instagram pribadi. Barcelona mendapatkan Dembele pada 2017 dari Borussia Dortmund.

"Saya telah memutuskan untuk memulai tantangan baru. Tapi saya tidak ingin pergi tanpa terlebih dahulu berterima kasih kepada semua orang dari Barcelona: kolega, pelatih, staf Barcelona, dan manajer. Merupakan kebanggaan dan kehormatan untuk mengena-

kan seragam 'Blaugrana'. Tanpa ragu, saya membawa banyak kenangan yang akan selalu ada di hati saya," ujar Dembele. ● vdp

● vdp



OUSMANE DEMBELE
Pemain Baru PSG

Bellingham Berikan Bukti di Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid mengawali LaLiga 2023/2024 dengan kemenangan. Melawan tuan rumah Athletic Bilbao, di San Mames Barria, Minggu (13/8) dinihari WIB, Los Blancos menang 2-0.

Madrid membuka keunggulan pada menit ke-28 lewat Rodrygo. Jude Bellingham yang melakukan debutnya mengantarkan gol Madrid pada menit ke-36.

Aksi Bellingham membuat pelatih Carlo Ancelotti terkesima. Bellingham tampil menonjol sepanjang 90 menit. Bermain di belakang dua penyerang, Rodrygo dan Vinicius Jr, Bellingham bisa menghidupkan lini serang Los Blancos.

Dikutip dari WhoScored, Bellingham melepas dua tembakan, mencatatkan satu umpan kunci dan mampu tiga kali melakukan dribel sukses. Ia juga bekerja keras saat Madrid kehilangan bola dengan melakukan empat tekel dan dua interscp.

"Dia luar biasa. Dia memiliki kepribadian yang mudah dibaur dan telah beradaptasi sangat cepat dengan sistem tim. Sepertinya dia sudah lama bersama kami dan dia adalah pemain yang sangat berbakat," ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Namun kemenangan ini dibayar mahal dengan cederanya Eder Militao. Ia jadi starter bersama David Alaba di jantung pertahanan Madrid. Namun tiga menit selepas jeda, Militao terpeleset saat sedang merebut bola dan kaki kirinya dalam posisi tidak bagus.

Cedera Militao ini tentu bikin Madrid was-was mengingat mereka sudah kehilangan Thibaut Courtois selama musim karena cedera ligamen lutut, serta Arda Guler yang harus absen dua bulan usai operasi lutut. ● vit



JUDE BELLINGHAM
Pemain Real Madrid



Eddie Nketiah (kiri) dan Bukayo Saka (kanan) menjadi penentu kemenangan Arsenal atas Nottingham Forest.

Arsenal Langsung Tancap Gas di Liga Inggris

Kombinasi Gabriel Martinelli dan Eddie Nketiah setidaknya bisa mengurangi kekhawatiran Arsenal akan absennya ujung tombak utama, Gabriel Jesus.

LONDON (IM) - Arsenal meraih tiga poin pada pekan pertama Liga Inggris 2023/2024, usai menumbangkan Nottingham Forest 2-1, di Emirates Stadium, Sabtu (12/8) malam WIB.

Gol-gol Arsenal semuanya terjadi di babak pertama lewat Eddie Nketiah dan Bukayo Saka. Nottingham baru bisa memperkecil skor di babak kedua melalui Taiwo Awoniyi.

Di laga itu manajer Arsenal, Mikel Arteta, langsung memainkan tiga rekrutan barunya yaitu Jurrien Timber, Kai Havertz dan Declan Rice sebagai starter. Bagi Timber ini merupakan debutnya di Liga Inggris.

Timber didatangkan Arsenal pada musim panas ini dari

Ajax Amsterdam. Pemain asal Belanda ini ditebus dengan nilai transfer sebesar 40 juta Euro.

The Gunners secara keseluruhan tampil dominan. Namun manajer Mikel Arteta mengakui timnya enggundur di babak kedua, sehingga Nottingham Forest mendapatkan momentum untuk mencoba menyelamatkan poin pada akhir laga.

"Selalu sulit untuk memenangkan laga pertama. Kami berhak memimpin, tapi tak mengunci pertandingan. Dan 2-0 di Premier League itu skor yang berbahaya, dan kami sempat mengalami penurunan konsentrasi, kebobolan gol, jadinya peluang masih terbuka buat lawan," ujarnya kepada BT Sport

dikutip BBC.

Kombinasi Gabriel Martinelli dan Nketiah setidaknya bisa mengurangi kekhawatiran Arsenal akan absennya ujung tombak utama, Gabriel Jesus. Jesus seperti diketahui sedang mengalami cedera lutut dan absen di awal musim ini.

Dengan start positif ini, Arsenal mencatatkan tren positif dengan memenangi empat laga pertama dalam lima musim terakhir (1 kalah). Sebelumnya mereka punya catatan buruk, dengan hanya dua kali menang dari sembilan partai perdana (3imbang, 4 kalah).

Pekan lalu Arsenal mencoba memainkan Kai Havertz di posisi Nketiah pada laga Community Shield kontra Manchester City, namun tak cukup sukses.

Arteta mengaku Nketiah mendesaknya untuk menjadikannya starter melawan Forest. Kinerja pemain 24 tahun itu di latihan meyakinkan Arteta. "Eddie Nketiah sangat kecewa tak menjadi starter melawan Manchester City, tapi kemu-

dian masuk dan memberikan dampak besar. Dia berlatih seperti binatang buas pekan ini, memberi tahu saya bahwa 'Saya harus bermain'. Jadi saya harus memaikkannya. Sebuah contoh yang bagus buat tim," ungkap Arteta.

Bagi Nketiah, torehan satu gol di laga ini jadi balasan kepercayaan yang diberikan sang manajer untuknya tampil sebagai starter. Padahal Nketiah sempat santer dikabarkan masuk daftar jual Arsenal pada bursa transfer musim panas ini. Kualitas penyerang 24 tahun tersebut dinilai beberapa pihak tak cukup baik untuk level Arsenal.

Pada musim lalu, ia juga beberapa kali menggantikan peran Jesus yang cedera. Nketiah cuma bisa bikin empat gol dari 30 laga di Liga Inggris.

Kini Nketiah puas dengan performanya melawan Forest. Ia menegaskan berusaha selalu memberikan yang terbaik setiap kali kesempatan bermain datang. "Semua orang ingin bermain dan semua

orang harus siap untuk bermain - jadi ini awal yang baik untuk saya dan tim. Anda tidak pernah tahu kapan Anda akan mendapatkan kesempatan tetapi saya senang dengan kontribusi saya," ujar Nketiah dikutip dari BBC.

Hanya sayang, laga itu harus berakhir tak mengenaikkan bagi Timber. Ia tak bisa menuntaskan laga akibat cedera. Bek 22 tahun ini mengerang kesakitan memegang pahanya pada menit ke-50. Ia penduduk di lapangan hingga kemudian harus digantikan oleh Takehiro Tomiyasu. Cedera ini diperkirakan dampak dari benturan antara Timber dengan sayap Nottingham, Brennan Johnson di akhir babak pertama. Ia sempat mendapat perawatan usai berbenturan dengan Johnson.

Belum ada informasi lebih lanjut dari Arsenal terkait cedera dari Timber. Jika Timber harus absen di pertandingan selanjutnya akibat cedera ini tentu bakal jadi kerugian untuk Meriam London. ● dro

Keran Gol Haaland Mengalir Lagi

BURNLEY (IM) - Juara bertahan Manchester City menang meyakinkan atas tim promosi, Burnley dengan skor 3-0 pada laga pembuka Liga Inggris 2023/2024, di Stadion Turf Moor, Sabtu (12/8) dinihari WIB.

Erling Haaland menyumbang dua gol di laga itu, tepatnya pada menit ke-4 dan 36. Sedangkan gol ketiga Manchester City dicetak Rodri pada menit ke-75.

Pertandingan ini diwarnai kartu merah yang diterima pemain pengganti Burnley, Annas Zaroury. Dia diusir dari permainan usai menerjang Kyle Walker di injury time.

Khusus untuk Haaland, ia sudah membuat 38 gol di kompetisi ini sejak bergabung dengan The Citizens musim lalu. Ditambah dengan total 68 gol yang diciptakannya selama berkostum Dortmund, Haaland genap mendulang 100 gol di lima liga top Eropa.

Opta mencatat, torehan gol Haaland cuma kalah dari capaian Robert Lewandowski. Sejak Januari 2020 yang menandai debut Haaland di Dortmund, Lewandowski sudah membuat 114 gol dalam 111 laga untuk Bayern Munich dan Barcelona.

"Senang rasanya mulai lagi setelah dua bulan tanpa sepakbola, dan rasanya senang dengan kemenangan ini tentunya. Kami cukup memegang kendali, untuk pertandingan pertama musim ini, kurasa kami tampil cukup bagus," kata Haaland kepada Sky Sports.

Start bagus penyerang berusia 23 tahun itu turut menempatkan dia sebagai kandidat serius memenangi top skor (Golden Boot) kedua kalinya beruntun. Haaland sudah tampil sensasional dengan menjadi top skor 2022/2023 usai mencetak rekor 36 gol. ● vit



ERLING HAALAND
Pemain Man. City

Debut Tidak Menggembirakan Kane

MUNICH (IM) - Debut Harry Kane di Bayern Munich berakhir dengan tidak menyenangkan. Dalam ajang Piala Super Jerman 2023 atau DFL-Supercup, yang berlangsung di Allianz Arena, Minggu (13/8) dinihari WIB, Bayern menyerah 0-3 dari Leipzig, lewat hat-trick Dani Olmo.

Kane masuk sebagai pemain pengganti dalam laga itu. Hanya beberapa jam setelah menuntaskan transfernya dari Tottenham Hotspur, Kane diturunkan pada menit ke-63 menggantikan Mathys Tel.

Namun, Kane tetap tidak mampu mengangkat Bayern. Striker Inggris itu pun harus menunggu lebih lama lagi untuk trofi pertama dalam kariernya.

Pelatih Bayern Thomas Tuchel pun meminta maaf kepada sang pemain. "Saya minta maaf buat Harry Kane, dia

mungkin berpikir kami tidak latihan selama empat pekan. Penampilan kami di laga ini tidak ada hubungannya dengan apa yang kami siapkan. Ini malam yang sangat pahit. Saya minta maaf," ujar Tuchel seperti dilansir Metro.

Bayern Munich pernah memenangkan titel Piala Super Jerman di enam musim terakhir. Tuchel pun memperpanjang rekor buruk persentase kemenangannya. Kini persentasenya kemenangan Tuchel bersama Bayern cuma 46,15 persen.

Bayern Munich selanjutnya akan melakoni laga perdana di Bundesliga 2023/2024 dengan bertandang ke markas Werder Bremen, Sabtu (19/8) dinihari WIB. ● vdp



HARRY KANE
Pemain Baru Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com